バッティングでチームをけん引する村上主将(国士大1回戦)

※今季の特別ルールと順位決定方法

のため、入れ替え戦は1部6、7位と2部1位の3校によるリー

新人障害競技

りの試合となった佐渡。

染症拡大の影響で久しぶ

新型コロナウイルス感

複合馬術団体

緊張したが完走できて

るのではなく、馬を助け

よかった。馬に助けられ

て団体2位に終わった。 と話す通り、ミスが響い 稜高)が「課題が残った」 翔主将(経済4・福島東

(渡邉未来・文3)

てきた4年間の努力を、

亜学園高)は、「積み上げ

た齊藤憲司主将(商4・東 男子エペで出場権を得

専大スポ

https://www.sensnu-u.ac.jp/sports/

No. 418

専大スポーツ

新人障害競技で、佐渡

グ・カップ=4月16

日本学生フェンシン

全日本の出場権 男女合わせて12

獲人が

う、練習に励みたい」と

意気込む。前畑順一監督

見せることができるよ 最高のパフォーマンスで

駒沢総合運動場体育 |・栃木商高)が5位、女 | 揮し、上位入賞を果たし

学1・安来高)が4位と一った。(塩澤京夏・文3)

てほしい」とエールを送

4位、伊藤海之亮(法1

間の練習で蓄えた力を発

が中止となったが、1年は「昨年度は多くの試合

(経営1・岩国工高) が 男子エペで大谷謙介 神奈川県・津久井馬 会=4月15~18日、 東都学生馬術競技大

公式 **WEB**

号と共に減点なしの騎乗 第一高) がリアルモード 蒔結子(経営1・東農大

1部復帰へ確かな手応え

長の佐々木重人学長が始球式のマウン

開幕戦 (4月18日) では、

、野球部部

た=写真。佐々木学長に、感想と野球

け。勝率7割5分で日大 合を終えて4勝1敗1分 ーで大勝するなど、6試 開幕戦で国士大に13― 5月12日、大田区・ 人田スタジアムほか ~3週Ⅱ4月18日~ グ戦 (2部) 第1

プの2本塁打、打率も3

ている。

村上主将はリーグトッ

もに好調維持

ている。

済4・西脇工高) は 「開 きたことが大きかった。 幕戦を勝利でスタートで 続く試合は苦しい場面も きた」と振り返った。 に乗せた開幕戦での満塁 |割7分5厘と好調を維持 \exists んとか点を取りたいと、 ていた場面だったが、な 弾については「リードし する。チームを上昇気流

思い切りよくスイングで 拓大1回戦(5月11 で完封勝利を挙げた

東都大学野球春季リ | あったが、勝ち越せたこ | 菊地吏玖 (経営3・札幌 がった」と手応えを感じ とはチームの成長につな 手陣も好調。今季は3~ |大谷高)を中心とした投 5人の継投で抑える試合

一服しながら残りの試合を 全員で勝ち切る」と、2 勝ち続けなければいけな がるためには、 017年春季以来となる い。油断せず、課題を克 1部復帰に向けて意気込 村上主将は「1部に上 、まだまだ

みを語った。 (石井沙弥佳・文3)

|が多く、安定感を発揮し

佐々木学長が始球式 専スポ編集部インタビュ 部、体育会に所属する学生への期待を ドに立ち、見事な投球で選手を激励し

とてもワクワクしてい 界に飛び込むようで、 た。始球式前日まで悪 野球の経験が全くなく、 始球式を終えて。

く。投球後、仁村薫コーチから「学長 ざマウンドに上がると緊張し、独特の 雰囲気だと感じた。あの場所で堂々と ャッチボールをして本番を迎えた。い プレーしている選手たちに憧れを抱 天候のため練習できず、当日に軽くキ

はと、ほっとした。

野球部について。

は大勝で、役に立つことができたので

で感じた。つながりのいい野球をし に、スタッフがサポートしていると肌 たちが自信を持ってプレーできるよう 今年のチームは雰囲気がよく、選手

悔いのない試合をしてほしい。

専大スポーツ編集長

渡邉未来(文3)

専修大学体育会本部情宣局「専大スポ

コロナ禍だから仕方がないとあき 体育会に期待することは。

は、体力や技術の向上だけでなく、チ常に格好よくいてほしい。部活動で を実践してもらいたい。体育会の学 めず、ポジティブに自分ができるこ は学内で憧れの存在であると自覚し

大きく成長することを期待している。 を残すことと同様に、部活動を通り (倉鹿野雅賢・経済3)

部活動を通した成長を期待

未知の世

団体 8年ぶり全国大学対抗戦へ

はいかない」との話があった。その日

に始球式をしてもらって負けるわけに

関東女子大学ゴルフ 春季Aブロック対抗

2部は9回終了時同点の場合は引き分け。リ

戦=5月8~9日、

2位

惜しくも2位となった。

たい」と目標を語った。

複合馬術競技は、丹治

戦は勝ち点制ではなく、勝率の最も高い大学が優勝となる。また、1部が7校の特別編成

ードレッドクラブ 今大会は出場5人のう

栃木県・セブンハン | ち、上位4人の合計スコ | の成績を残し、最優秀選 アンダー)で個人トップ |アで競う団体戦。トータ ル143ストローク(1

最優秀選手に諸橋主将

位で大会を終え、8年ぶ 一日)の出場を決めた。 ルフ対抗戦(6月24~25 りとなる全国女子大学ゴ 済2・広島国際学院高) を中心に、安那亜沙(経 将(文4・佐久長聖高) 手に選ばれた諸橋愛奈主 らが奮闘した。 専大は4

を見せたが、タイム差で | られるような騎手になり | なるなど各選手が健闘。 卓球部OB 及川さん ん(令2商、の及川瑞基さ たした。 木下グ 21年度男子 プが、 ナショナルチ

ター東京に所属し、 シングルスで初優勝。 ムのレギュラーシー がでは、木下マ 今年、全日本 選手権の男子 イス チー ズン | リ五輪を目指す」と話し Т

出場権を勝ち取った。

本フェンシング選手権の 男女合わせて12人が全日

卓球部〇B

SNSで各部の情報 紹介

2

体育会本部 【公式】 Instagram

体育会各部の情報を

ム入りを果

|ていた及川さん。ナショ|を果たしてほしい。 イナル進出に貢献した。 かねて「2024年パ 日本代表として国際大会 |で経験を積み、夢の実現

フェンシング 東京五輪 日本代表に 部 O B 島村さん

|ピックのフェンシング日 | 視庁) が選ばれた。 れ、男子サーブルに、 本代表内定選手が発表さ ェンシング部〇Bの 4月25日、東京オリン | 智博さん(平18経営、 フ サーブルで4連覇。以降 から全日本選手権の男子 島村さんは2013年

台に立つ。

警 が、オリンピックの大舞 場。国内外で豊富な経験 を持つ37歳のフェンサー 本代表としては14年の仁 アジア競技大会に2回出 川、18年のジャカルタと プ3を維持してきた。 日

体育会の活躍を発信

信。また、専スポ独自で企画、編集する 専修』内の「専大スポーツ」の面で発 執筆しています。 撮影し、選手たちの背中を追い、記事を 育会各部の試合を観客席より前で観戦・ は、専スポ面で伝えきれなかった試合の フリーペーパー『専Sation』で -ツ」編集部(通称「専スポ」)は、体 毎月発行される学内広報紙『ニュース

選手の学生生活に迫った企画や、 社会人選手として活躍 する OB・ OGに 取材 ています。 した記事などを掲載し 部員募集中

募集中です。各SNS してくれる部員を随時 私たちと一緒に活動

問い合わせください。 のDMからお気軽にお

最高の一瞬を追う渡邉編集長

専修大学体育会

|ナルチーム入りを機に、 掲載している体育会本 部のSNS。部員数や練習場所の基本情 報や活動風景の写真など、部の雰囲気も 見ることができる投稿が盛りだくさん! 問い合わせ可能な各部のSNSアカウ ント情報もあるので、興味のある方は要

も日本ランキングでトッ